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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Обоснование экономической эффективности открытия фотостудии». Предметом исследования являются методы оценки экономической эффективности малого предприятия в сфере услуг.
Цель данной работы – экономическое обоснование открытия предприятия малого бизнеса. Задачи, решенные в ходе исследования:
1. Изучение теории по бизнес-планированию.
2. Анализ рынка фото-услуг в Санкт-Петербурге.
3. Разработка разделов бизнес-плана.
4. Оценка экономической эффективности проекта.
Данная работа проведена на базе Высшей инженерно-экономической школы СПбПУ. С помощью компьютерных технологий и баз данных были изучены юридические вопросы организации бизнеса в сфере услуг, проведено анкетирование потенциальных клиентов, произведен расчет необходимых инвестиций, а также были рассчитаны показатели эффективности проекта.
В результате исследования был разработан бизнес-план открытия фотостудии, проведен анализ чувствительности, а также разработаны меры по предотвращению рисков проекта.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “The economic rationale of opening a photo studio”. A study topic is methods of evaluating the economic effectiveness of the small enterprise in public services. 
The aim of the study is economic rationale of opening a new small enterprise. The research set the following goals:
1. Studying the theory of business planning.
2. Analysis of photographic services in Saint-Petersburg.
3. Development of parts of the business plan.
4. Estimation of the economic efficiency of the project.
The work was fulfilled on the premises of Graduate School of Industrial Economics. Legal issues of business organization in public services were analyzed, surveys were sent to potential clients, calculation of the total investment was made and indicators of effectiveness of the project were calculated with computer technologies and databases.
 The study resulted into the business plan of opening a new photo studio, sensitivity analysis of the project and the list of measures to prevent risks.
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